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体育大会を終えて② 
今年の体育大会は、自分の中でとても良い体育大会でした。なぜ

かというと、僕は体育大会の練習が始まってから１週間ぐらい休ん

でいて、リレーや綱引きは 1 年でもやっていたので問題はなかった 
けど、マスゲームのダンスは、1 年でもやっていなかったし、ダン 
スが得意というわけでもなかったので、僕が学校に来た時は、ほと

んどの人が普通に踊れていて、正直このままではみんなのマスゲー

ムをつぶしてしまうと思ったりして不安だらけで、初めて踊った時も、メドレーは見たらなんとか踊

れたけど、ポパイは見ても踊れないし、音楽も速いので、とても追いつける気がしませんでした。そ

れで、何日も踊れるかなぁとか思っていたけど、クラスの人たちにダンスを教えてもらったりしてい

くうちに、段々不安が自信に変わって、ついにすべて覚える事ができ、本番でも恥ずかしがらずに踊

ることができました。これは、自分 1 人の力ではなく、クラスのみんなのおかげでここまでできたの

で、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。（4 組男子） 

私は体育大会を通して、成長できたことがたくさんあります。普段から運動するのが苦手な私は、

体育大会が正直嫌でした。練習のときから、ついていくのに必死で、覚えが悪かったけど、いつの間

にかできるようになっていて、練習がすごく楽しくなってきて、やりがいを持てるようになりました。

だから、予行の時とかから、成功させてやるという思いが強くなって、心から楽しむことができまし

た。本番を迎えるのが楽しみだったり、最後か、と悲しい気持ちにもなりました。体育大会当日、本

気で演技をすることができました。だから、終わった後、やりきった感がありました。今年の体育大

会では、いつもと迎える気持ちが違って、毎年嫌だったのに、すごく楽しめました。他の学年の競技

も、応援をできたし、どっちも本気で取り組むことができました。来年も同じ気持ちで取り組めるよ

うに頑張ります。（3 組女子） 

体育大会を終えて、「２－５」での思い出がたくさんできました。結果は、良い結果とは言えなか

ったけど、綱引きでは、予選を突破することができたり、行進の時も、みんなで心を一つにして、一

生懸命に取り組むことができたので、たとえ結果が悪くても、みんなで頑張れたのでよかったです。

そして、体育大会一番の思い出は、“マスゲーム”です。マスゲームのダンスでは、「楽しく」「大き

な声で！元気な声で！」ダンスをすることができ、緑学年らしい

演技ができたと思います。そして、ダンス終了後の大きな拍手や

歓声が聞こえてきたときは、とてもうれしかったしやり切れたよ

うな気がしました。そして、達成感を味わうことができて本当に

良かったです。そして、体育大会を通して、成長したことは二つ

あります。一つ目は、団結力が身についたことです。二つ目は、

クラスの仲が深まり、協力しようとする人が増えたことです。他

にもあると思うけど、今回の体育大会を通して、いろいろな経験をすることができて本当に良かった

です。これからは、クラスみんなで助け合い、一人一人の不安を減らしていきたいです。（5 組女子） 

 僕の一番の思い出は綱引きです。なぜなら全員が「本気」で一生懸命取り組み、準優勝までいけた

ことです。最初はあまり声も出せずにいたけど、そんななか、体育委員や委員長などが呼びかけをし

て、最高の綱引きにできたことです。ダンスでは、全然動きが覚えられなくて、体育大会までに覚え

られるか不安でした。でも、ダンスリーダーの人に細かい部分など教えてもらったり、周りの人と一

生懸命練習して、覚えることができ、本当にうれしかったし、なにより、すごく楽しかったです。そ

して、体育大会本番では、2 年生全員のダンスを心を一つにし、グランドいっぱいに声を響かせられ

たのではないかと思います。僕は体育大会を通して、みんなで学び合い、高めあうことができるよう

になったと思います。小さなことから仲間と教え合えるようになり、クラスの皆でいろんな行事を本

気で取り組んでいけるのではないかと思いました。そして、学校生活で、いつも欠かせないあいさつ

も、当たり前の事だけど、当たり前の事がしっかりできるクラスになったと思います。（7 組男子） 

この体育大会を通して、1 番感じたことは、声かけをし合い、 
団結することで、みんなが前向きに頑張れたという点です。最初

の頃は、整列の時に素早く動けていなくて、体育委員や委員長の

指示待ちになっていて、去年できていたことができていなかった

りして、みんなあまり積極的ではなく、マスゲームでも全然声が

出ていなくて、他の人に任せっきりだったと思います。でも、練

習を重ねていくにつれて、リーダー以外の人も、声かけをやりだしたり、ダンスを早く覚えられた人

が苦手な子を教えたり、だんだんみんなで助け合っていき、やる気をなくしていた人も、前向きに頑

張れていたから、当日にダンスを成功させることができ、全員が素早く行動できていてよかったです。

そして、6 組は綱引きで優勝でき、総合では 3 位という結果を出すことができて、すごく達成感を感

じることができたし、クラス、学年としても成長できたと思うので、今年の体育大会も大成功で思い

出に残るものとなりました。今回から、緑学年が意識していかないといけないことは「今までできて

いたことを練習の最初から本気でやる」ということだと思います。だから、文化祭ではこのことを意

識して、さらにクラス、学年の団結力を深められたらいいなと思いました。（6 組女子） 
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